

Pressemitteilung

Meiningen, 05. September 2019

Übergabe der Jahresförderung an den Kreissportbund Schmalkalden-Meiningen

Kay Gehri, Abteilungsleiter Vorstandsstab der Rhön-Rennsteig-Sparkasse, übergab am 5. September 2019 an den Kreissportbund Schmalkalden-Meiningen e.V. eine Spende in Höhe von 10.000,- Euro. „Diese Jahresförderung ist für unseren Sportbund eine sehr wichtige Unterstützung und Grundlage für die vielfältige Arbeit in den verschiedenen Aufgabefeldern.“, sagte André Schedler, Leiter der Kreissportjugend, bei der Entgegennahme des symbolischen roten Schecks.

Das Sport- und Spielfest der regionalen Grundschulen bot einen geeigneten Anlass, um die Fördermittel der Rhön-Rennsteig-Sparkasse öffentlich zu überreichen. Zahlreiche Projekte und Vorhaben des Kreissportbundes konnten und können im laufenden Jahr damit zielgerichtet gefördert werden. André Schedler hob im Namen des gesamten Präsidiums die enge Zusammenarbeit mit der Rhön-Rennsteig-Sparkasse lobend hervor. „Unsere erhaltene Spendensumme liegt auch weiterhin auf einem sehr hohen Niveau. Dafür danken wir der Sparkasse sehr herzlich.“

„Weil ein breites Sportangebot so wichtig für die Menschen ist, sind die Sparkassen überall in Deutschland aktiv“, betonte Kay Gehri und kennzeichnete das Sportangebot in den Kommunen als einen bedeutenden Standortfaktor. Es leistet einen wichtigen Beitrag zur Lebensqualität und Attraktivität in den Gemeinden und der gesamten Region.

„Für unser Förderengagement sind wir bekannt und dies tun wir auch gern. So flossen 2018 rund 37 Prozent unseres Sponsoring- und Spendenbudgets in den Bereich Sport. Das waren ca. 208.000 Euro, mit denen viele Sportvereine und Einzelmaßnahmen gefördert wurden. Mit dem Kreissportbund Schmalkalden-Meiningen verbindet uns eine langjährige erfolgreiche Zusammenarbeit. Gemeinsam haben wir viel bewegt und möchten dies auch in Zukunft tun“, unterstrich Kay Gehri abschließend.

1.877 Zeichen (mit Überschrift und Leerzeichen)